

# *La représentante de l'UNICEF à Cuba salue tout ce que Cuba fait pour les enfants*

---



Sancti Spiritus, 16 avril, (RHC/ACN).- Anna Lucia D'Emilio, représentante à Cuba de l'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance, a salué les actions que fait Cuba en faveur des enfants.

«Cuba a beaucoup fait pour les enfants» a relevé Anna Lucia D'Emilio ce vendredi à Sancti Spiritus.

La représentante à Cuba de l'UNICEF et un groupe de membres du comité UNICEF en Espagne ont participé à la remise des Prix du premier tournoi national de football inclusif organisé dans la capitale de Sancti Spiritus.

Dans des déclarations à l'ACN, l'Agence Cubaine de Nouvelles, la représentante de l'UNICEF a relevé que l'enfance a toujours été au centre des politiques sociales de Cuba et elle a cité pour preuves le faible taux de mortalité infantile et le taux élevé de scolarisation que montre notre pays. «Cela, a-t-elle précisé,

implique de grands défis parce que chaque jour il faut élever davantage la qualité de vie des êtres humains»

Elle a rappelé que l'UNICEF participe, dans notre pays, à des projets liés à l'éducation initiale et inclusive, à la santé et à la nutrition ainsi qu'à la protection des enfants et des adolescents.

La compétition de football organisée à Sancti Spiritus a été placée sous les auspices de l'UNICEF qui mène de l'avant un projet ayant pour but de développer des habiletés et d'unir des enfants physiquement sains avec des enfants handicapés.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/90709-la-representante-de-lunicef-a-cuba-salue-tout-ce-que-cuba-fait-pour-les-enfants>



**Radio Habana Cuba**